

FV BAD DÜBEN 1921: Katja Heinrich wirft das Handtuch

26.06.2013 15:35 von Kevin Phillipp

FV BAD DÜBEN 1921: Katja Heinrich wirft das Handtuch

(Bad Düben/Wsp/kp). Nach nur eineinhalb Jahren im Amt als Präsidentin des FV Bad Düben 1921 gab Katja Heinrich vor einer guten Woche ihren Rücktritt bekannt. Die erste Männermannschaft habe es so gewünscht, hieß es. „Und ich muss ihnen recht geben“, heißt es in ihrer offiziellen Bekanntgabe auf der vereinseigenen Facebook-Seite, „Meine Fähigkeiten, erfolgreich mit dem Männerbereich zusammen zu arbeiten, waren begrenzt.“ Laut ihr gäbe es bei den Herren eine Handvoll „faule Eier“, welche immer nur kritisieren. „Für mich bestand meine Hauptaufgabe nicht im Leiten des Männerbereichs, dafür gab es andere Verantwortliche“, erläutert Heinrich, die mit ihrer Entscheidung eventuelle Wechselgedanken von einigen Spielern vorbeugen möchte. Sie wünscht der Mannschaft das Beste für die Zukunft. Für die Zeit bis zur nächsten Mitgliederversammlung inklusive Neuwahlen übernimmt Heinrichs Stellvertreter Hannes Mylek die Aufgaben an der Vorstandsspitze.